

25ª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
SÁBADO 26 DE SEPTIEMBRE 2020

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según San Lucas 9,43b-45.

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



Como todos estaban sorprendidos por las cosas que Jesús hacía, les dijo a sus discípulos: «Escuchen bien esto que les digo: el Hijo del hombre será entregado en manos de los hombres». Sin embargo, no entendían lo

que Jesús les decía, ya que era para ellos como algo envuelto en el misterio, por lo que no podían comprenderlo, y les daba miedo preguntarle sobre esto.

Palabra del Señor



Comentario al texto



Los discípulos y la gente en general se admiran por los milagros que Jesús realiza (Lc 9,43). Pero cuando comienza a hablarles de la pasión, es decir, de la entrega de la vida hasta la muerte, les resulta imposible entender su lenguaje y les da miedo preguntarle.

Sus pensamientos están muy lejos de los de Jesús: mientras el Hijo del hombre busca servir, ellos buscan poder (Lc 9,46). Cuando los discípulos accedan a la identidad de Jesús a partir de las apariciones del Resucitado, dejarán atrás el temor reverencial y se relacionarán con él como con un amigo y un hermano (Jn 15,14-15; 20,17).

La obra del Espíritu Santo es precisamente llevarlos a la verdad completa acerca de su Maestro, desvelando el misterio que no entienden y sobre el cual no quieren preguntar.

Preguntas para la meditación y oración



1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. ¿Qué es lo que a los discípulos les da miedo?
3. ¿De qué manera la Palabra de Dios nos ayuda a recuperar la confianza y a encontrar la paz en tiempos difíciles como el que vivimos?

